Приложение 1

Сообщение

О проведении внеочередного Общего собрания акционеров Банка ВТБ (публичное акционерное общество) (г. Санкт-Петербург, ул. Большая Морская, д. 29)


Уважаемые акционеры!

Наблюдательный совет Банка ВТБ (публичное акционерное общество) (далее - Банк ВТБ (ПАО)) сообщает о созыве внеочередного Общего собрания акционеров, которое проводится в форме заочного голосования.

Дата окончания приема бюллетеней для голосования: 8 декабря 2016 года. 

Повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров Банка ВТБ (ПАО):
1. Об утверждении Изменений № 1 в Устав Банка ВТБ (ПАО).
2. О размещении привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО) первого типа путем конвертации в них привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО).
3. О размещении привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО) второго типа путем конвертации в них привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО) типа А.
4. Об утверждении Изменений № 2 в Устав Банка ВТБ (ПАО).
5. Об утверждении новой редакции Положения о порядке подготовки, созыва и проведения Общего собрания акционеров Банка ВТБ (ПАО).
6. Об утверждении новой редакции Положения о Наблюдательном совете Банка ВТБ (ПАО).

Дата фиксации лиц, имеющих право на участие во внеочередном Общем собрании акционеров Банка ВТБ (ПАО): 15 ноября 2016 года.

Почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени: Банк ВТБ (ПАО), а/я 12, г. Москва, Россия, 111033.

Электронная форма бюллетеней для голосования может быть заполнена в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» на сайте www.vtbreg.com.

Акционеры - владельцы обыкновенных именных акций Банка ВТБ (ПАО) согласно пункту 2 статьи 31 Федерального закона от 26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» имеют право голоса по всем вопросам повестки дня внеочередного Общего собрания акционеров Банка ВТБ (ПАО). Акционеры - владельцы привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО) и привилегированных именных акций Банка ВТБ (ПАО) типа А согласно пункту 4 статьи 32 Федерального закона от 26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» имеют право голоса по вопросу «Об утверждении Изменений № 1 в Устав Банка ВТБ (ПАО)» повестки дня внеочередного Общего собрания акционеров Банка ВТБ (ПАО).

Акционеры могут ознакомиться с материалами, предоставляемыми при подготовке к проведению внеочередного Общего собрания акционеров, с 7 ноября 2016 года на сайте Банка ВТБ (ПАО) в  информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (www.vtb.ru), а также в рабочие дни с 10 часов 00 минут до 17 часов 00 минут в любом из следующих Центров по работе с акционерами Банка ВТБ (ПАО):
- г. Санкт-Петербург, ул. Большая Морская, д. 29, кабинет 40, тел. (812) 494-94-46;
- г. Москва, ул. Мясницкая, д. 35, кабинет 1026, тел. (495) 645-43-61;
- г. Екатеринбург, ул. Маршала Жукова, д. 5, тел. (343) 379-66-15.

Ответы на вопросы, связанные с проведением внеочередного Общего собрания акционеров, можно получить в справочной службе Банка ВТБ (ПАО) по телефонам: 8-800-200-77-99 (звонок по России бесплатный), (495) 739-77-99.

Приглашаем Вас принять участие во внеочередном Общем собрании акционеров Банка ВТБ (ПАО).

Annex 2

Notice

Convention of extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC)  (29 Bolshaya Morskaya ul., 190000 St. Petersburg)

Dear Shareholders,

The Supervisory Council of VTB Bank (public joint stock company) (VTB Bank (PJSC)) informs you of convening of the extraordinary General Shareholders Meeting to be held by absentee vote.

Deadline for receiving ballot papers: 8 December 2016. 

Agenda of the extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC):
1. Approval of Amendment № 1 to VTB Bank (PJSC) Charter.
2. Placement of Type 1 VTB Bank (PJSC) preference registered shares by converting VTB Bank (PJSC) preference registered shares.
3. Placement of Type 2 VTB Bank (PJSC) preference registered shares by converting VTB Bank (PJSC) preference registered Type A shares.
4. Approval of Amendment № 2 to VTB Bank (PJSC) Charter.
5. Approval of new edition of Regulation on Preparing, Convening and Holding VTB Bank (PJSC) General Shareholders Meetings.
6. Approval of new edition of Regulation on VTB Bank (PJSC) Supervisory Council.

The cut-off date for compiling the list of persons eligible to participate in the extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC) is 15 November 2016.

Postal address for submitting ballot papers: VTB Bank (PJSC), P.O. Box 12, 111033 Moscow, Russia.

Electronic ballot papers may be submitted online at www.vtbreg.com.

In accordance with Article 31 Clause 2 of Federal Law No.208 "On joint-stock companies" dated 26 December 1995, shareholders who own ordinary registered shares of VTB Bank (PJSC) may vote on all agenda items of the extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC).  In accordance with Article 32 Clause 4 of Federal Law No.208 "On joint-stock companies" dated 26 December 1995, shareholders who own Type A preference registered shares of VTB Bank (PJSC) may vote on the following agenda item of the extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC): "Approval of Amendment № 1 to VTB Bank (PJSC) Charter".

Starting from 7 November 2016, VTB Bank shareholders may get access to the information disclosed before the extraordinary General Shareholders Meeting on VTB Bank (PJSC) website (www.vtb.ru), or on business days from 10:00 to 17:00 at any of the following VTB Bank Shareholders’ Centers:
St. Petersburg, Room 40, 29 Bolshaya Morskaya ul., tel.: (812) 494-94-46;
Moscow,  Room 1026, 35 Myasnitskaya ul., tel.: (495) 645-43-61;
Yekaterinburg,  5 Marshala Zhukova ul., tel.: (343) 379-66-15;

Any questions related to the extraordinary General Shareholders Meeting can be addressed to VTB Bank (PJSC) Inquiry Service, tel.: 8-800-200-77-99 (toll-free within Russia), (495) 739-77-99.

We invite you to participate in the extraordinary General Shareholders Meeting of VTB Bank (PJSC).
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